Communiqué de presse

Genève, le 2 mai 2023

MARCHE DES ENTREPRISES: TERRE DES HOMMES SUISSE INVITE LES ENTREPRISES GENEVOISES À SE MOBILISER POUR LES DROITS DE L'ENFANT

Terre des Hommes Suisse lance pour la troisième année La Marche des Entreprises. Défi sportif et solidaire ouvert à tout type d'entreprise et institution, aura lieu du 1er au 30 septembre 2023. Les fonds récoltés seront destinés à soutenir des projets visant à améliorer la vie de milliers d'enfants vulnérables dans l'un des pays d'action de l'organisation.

Fédérer ses équipes tout en les encourageant à se mobiliser pour la défense des droits de l'enfant: voici la formule simple proposée par Terre des Hommes Suisse (TdH Suisse) aux entreprises et institutions du canton de Genève. Dans le sillage de la Marche de l'Espoir des familles organisée depuis plus de 30 ans, l'organisation propose pour la troisième année consécutive aux acteurs économiques de la région et à leurs collaborateurs de se mobiliser à travers le sport pour une société protégeant les enfants.

Pour cette édition 2023, TdH Suisse espère convaincre au moins 50 entreprises locales. La formule a rencontré un franc succès lors des deux années précédentes, succès que Christophe Roduit, Secrétaire général de TdH Suisse espère renouvelé et amplifié: « Nous sommes très fiers du mouvement de solidarité des entreprises de notre canton généré par la Marche des Entreprises. Il y a une vraie ambition pour cellesci de s'impliquer dans la défense des droits de l'enfant à nos côtés, faire valoir leur responsabilité sociale, tout en fédérant leurs équipes. Un tel projet répond donc à ce double objectif. »

Pour les droits de l'enfant: chaque pas compte

Les conséquences de la pandémie, l'inflation, des crises sécuritaires à répétition ont un effet désastreux sur les droits de l'enfant. Pérou, Haïti, Mali, Burkina Faso, sont quelques exemples de pays d'action de TdH Suisse dont la situation est critique pour les enfants: multiplication des violences, exploitations, abandon scolaire, la liste des chocs est longue. Pour Christophe Roduit, Secrétaire général: « Alors que les indicateurs des droits de l'enfant sont dans le rouge, il faut agir avec encore plus d'énergie. Ce sont dans ces moments sombres et remplis d'incertitudes qu'il est si essentiel de maintenir cette lueur. Pour TdH Suisse cela signifie renforcer notre action et notre engagement dans ces pays et auprès de ces enfants. Pour les entreprises genevoises, je l'espère, nous soutenir dans cet effort. Chaque pas compte clairement!»

Infos pratiques

Du 1er au 30 septembre 2023

La Marche des Entreprises invite les entreprises et institutions du canton de Genève à parrainer leurs collaborateurs, lesquels sont encouragés pendant un mois à marcher, courir, nager, faire du vélo... en faveur des droits de l'enfant. Le choix du lieu, de l'heure est libre en fonction du quotidien, des capacités et des envies de collaborateurs-trices.

Grâce à l'accès à une plateforme en ligne, la plateforme «Alaya by benevity», permettant d'enregistrer ses kilomètres, chaque collaborateur.trice pourra inscrire ses pas et permettre à son employeur de reverser les dons ainsi collectés à Terre des Hommes Suisse. L'intégralité des dons sera directement destinée aux projets sur le terrain. Plus qu'un simple acte de solidarité la Marche des Entreprises est un véritable moment de cohésion d'équipe et l'occasion de s'impliquer en défendant une cause leur tenant à cœur. Informations et inscription: www.entreprises.tdhsuisse.ch

Rejoignez-nous pour cette expérience unique qui combine la solidarité, l'exercice et le travail d'équipe pour une cause importante.

La Marche des Entreprises 2022 en quelques chiffres

- 37 entreprises genevoises participantes avec le soutien de 1'100 collaborateurs
- 150'000 km parcourus
- 160'000 CHF récoltés
- Plus de 20'000 enfants et jeunes protégés contre la violence et ayant pu continuer à accéder à l'éducation en Haïti, au Sénégal, en Bolivie et en Inde.

A propos

Terre des Hommes Suisse est une organisation non gouvernementale indépendante et reconnue d'utilité publique basée à Genève. Depuis plus de 60 ans, elle s'engage pour l'enfance et un développement durable et solidaire en agissant sur 3 axes prioritaires: l'accès à une éducation de qualité et adaptée au contexte de l'enfant, la protection des enfants contre toute forme de violence, et l'encouragement à la participation des enfants dans les décisions qui les concernent. L'organisation est présente dans 10 pays et 4 continents, où elle œuvre en partenariat avec plus de 60 partenaires locaux reconnus et engagés en faveur de la défense des droits de l'enfant.

www.terredeshommessuisse.ch

Contact Médias:

Emmanuelle Birraux Responsable communication <u>e.birraux@terredeshommessuisse.ch</u>

Tel: +41 (0) 22 737 36 72

Contact Entreprises et Institutions :

Christian Bauwens
Responsable partenariats entreprises et institutions
<u>c.bauwens@terredeshommessuisse.ch</u>

Tel: +41 (0) 22 737 36 65